

Pemex y SHCP se reúnen con calificadoras

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, y José Antonio González Anaya, director de Pemex, se reunieron en Nueva York con las tres calificadoras más importantes del mundo, así como con bancos de inversión para refrendar la calidad que tiene la empresa para recibir financiamiento.

El encuentro con Moody's, Fitch y Standard & Poor's ocurrió 19 días después de que la primera empresa redujera la calificación de Pemex a Baa3, apenas un escalón por encima de la recomendación para otorgar préstamos a la petrolera.

González Anaya dijo a los inversionistas internacionales que Pemex trabaja en el diseño e implementación de alianzas y asociaciones que eleven la rentabilidad de sus operaciones. / **MARIO ALAVEZ**

73.5 MIL MDP

DIO LA SHCP A PEMEX PARA INYECTARLE
LIQUIDEZ
